
COMPTE RENDU CONSEIL D’ÉCOLE DU 09/02/2023

Présents:

Enseignants Représentants de la Mairie Délégués Parents
d’élèves

Frédéric THERON
Rachel MARTINEZ
Véronique GALI

Nicolas BAUDESSEAU Aurélie CAMPAGNI
Audrey BLANCHOT
Arnauld SELAUDOUX
Betty DAMATO-
BOISSELOT
Matthieu RIVECCIE

Ordre du jour :

• Désignation du secrétaire de séance
• Inscription des nouveaux élèves et renseigner la case autorisation 

de transmission des coordonnées aux association de parents d’élèves.

Dates du spectacle et de la fête des enfants     :

• Fête des enfants le mercredi 21 juin
• Spectacle de fin d’année vendredi 23 juin

• Repas des parents d’élèves

Projets d’école     : 

• Dumiste/tennis/Association LABELBLEU/théâtre

Propositions Mairie:

• Installation chauffage dans la salle de motricité et la salle d’accueil ALP

Demandes:

• Photocopieur école
• Envoi du CR du conseil d’école par mail.

Demandes des parents d’élèves     :

• Sécurité routière devant l’école
• Aménagement pour évacuer l’eau devant l’école lors de fortes pluies 

• Félicitations ALP
• Utilisation de savon plutôt que du gel hydroalcoolique

- BETTY DAMATO-BOISSELOT est désignée secrétaire de séance.



-Inscription d’une nouvelle  élève en classe de GS/CP portant  l’effectif  de l’école à 87
élèves (prévisions effectif 2023/2024).

-En ce qui  concerne les  remplacements  et  la  continuité  pédagogique,  il  est  noté  que
l’école a souvent des remplaçants en cas d’absence cependant quand ce n’est pas le cas
les enseignants présents doivent absorber un effectif plus important dans leurs classes ce
qui n’est pas simple. 
Il y a une pénurie d’AESH : cela fait un mois qu’un/une AESH est attendue en CM. 

-La fête des enfants (sans les parents comme l’an passé) aura lieu le mercredi 21 juin
2023.   enverra un mail aux parents d’élèves à ce sujet. Des groupes d’élèves de toutes
classes seront formés pour faire différents parcours. Des petits cadeaux seront achetés
pour les enfants grâce à la coopérative scolaire. 

-Le spectacle  de fin  d’année (en présence des parents)  aura lieu le  vendredi  23  juin
(horaire à déterminer). L’idée d’un repas avec les parents d’élèves a été lancée (modalités
à déterminer également).

Projets d’école     : 

- Un dumiste qui travaille en école de musique viendra à l’école enseigner la musique aux
élèves .  Projet  spécifique qui  débute en mars et  qui  sera porté  à l’école par  Frédéric
THERON et Valérie Evrard. Le projet sera adapté à toutes les tranches d’âge. 
Un professeur de tennis interviendra également à l’école (dans le cadre des 30 minutes de
sport par jour à l’école).

-  Avec  l’association  LABELBLEU  (  qui  a  pour  but  de  développer  l'éducation  à
l'environnement sur le littoral et le milieu marin de la Région Occitanie) , un projet autour
d’un  herbier,  de  la  biodiversité,  de  la  nature  sera  effectué  à  l’école.  Le  potager  déjà
existant à l’école sera également utilisé.
La CCPL est intervenue en février dernier auprès des élèves de CE/CM/CP/GS pour aller
à la rencontre des différentes espèces/essences d’arbre dans le village. Les enseignants
pourront par la suite pérenniser le projet. 
M. SELAUDOUX propose de fournir des livrets sur les différentes espèces d’arbres.
Il  est  également  proposé  d’amener  différentes  sortes  de  bois  pour  en  observer  les
textures/essences. 

-  La  classe  théâtre   transplantée est  annulée  .  Différents  problèmes  de  logistique
(traiteur…) et de moyens ont conduit l’inspection académique à fermer cette classe. Une
semaine sera donc banalisée à l’école (17/04/2023 au 21/04/2023) pour la classe des CM.
Un comédien viendra sur place avec un/une marionnettiste. Une sortie à la journée sera
effectuée sur Pézenas (en mai/juin). 
Les parents demandent s’il est envisageable de faire une représentation à l’école, cela ne
semble pas possible mais pourquoi pas à la salle des fêtes de Saussines. 

Demandes enseignants     : 
- Le photocopieur fourni récemment par la mairie ne convient pas aux enseignants qui
souhaitent récupérer l’ancien qui était plus pratique à utiliser.  



- Frédéric THERON a fait une demande auprès des parents d’élèves afin de récupérer
leurs adresses mail pour les retransmettre par la suite aux délégués des parents d’élèves
(afin  de  favoriser  une communication  des informations plus  pratique).  Cette  liste  sera
transmise sous peu. 
Les compte rendus des conseils d’école seront dorénavant envoyés par mail par Frédéric
THERON aux parents d’élèves. Les parents peuvent également les consulter sur le site de
la mairie. 

Propositions de la mairie     :
- L’installation d’une pompe à chaleur est prévue afin de remplacer l’ancien système de
chauffage énergivore et obsolète. Elle permettra de chauffer la salle polyvalente et la salle
de l’ALP.
Projet : construire une salle de pause/ salle de réunion. 

Demandes des parents d’élèves     :

- En ce qui concerne la sécurité routière devant l’école, après quelques retards dus à des
soucis  de  fournisseurs,  les  travaux  devraient  être  effectués  durant  les  vacances.  Un
ralentisseur de type chicane et deux plots pour le signaler seront mis en place sur la voie
circulante début mars.

- Pour les aménagements en cas de fortes pluies : un caniveau pourrait  être envisagé
pour déverser l’eau qui stagne devant l’école ailleurs.

-  De la terre sera déversée prochainement sur le terrain à côté de l’école pour éviter
l’accumulation d’eau.

- En ce qui concerne l’utilisation du gel hydroalcoolique, les enseignants en font usage
deux fois par jour auprès des enfants .Le reste du temps, les enfants peuvent se laver les
mains mais cela reste compliqué car il n’ y a pas assez de robinets pour les 86 élèves.
 
- Les délégués de parents d’élèves ont tenu à féliciter l’équipe de l’ALP pour leur travail. 


